

PRESSEMITTEILUNG

Festival des Dressurpferdes 2014

Dressurcracks messen sich in Marbach

Marbach, 04.08.2014 (Förderverein Marbach, Löhr). Wache Augen, gespitzte Ohren, auf Hochglanz polierte Reitstiefel, die Glocke des Chefrichters erklingt, die Aufgabe beginnt. Endlich ist es wieder soweit! Die Dressurreiter aus dem Ländle feiern vom 7. bis 10. August wieder das Festival des Dressurpferdes in der Hengstparadearena im Haupt- und Landgestüt Marbach.

Mit einem Nennergebnis von knapp 400 Nennungen können die Veranstalter durchaus zufrieden sein. Anlässlich des 10-jährigen Bestehens des Dressurturniers locken beachtliche Preisgelder die baden-württembergischen Dressurcracks nach Marbach. Insgesamt werden rund 15.000 Euro Preisgelder und etliche Ehrenpreise ausgeschüttet.

Qualifikationsprüfungen zum NÜRNBERGER Burg-Pokal der Junioren, zum 1. Amateurchup Baden- Württembergs und zum Landesjugendcup 2014 stehen auf dem Programm. Ebenso das Finale des "Pony-Master" Baden Württemberg. Neben Jugendförderung, Reitpferdeprüfungen und Prüfungen für junge Dressurpferde wird Dressur auf höchstem Niveau von Prüfungen Sankt Georges bis hin zum Grand Prix de Dressage geboten. Prüfungen für Amateure auf S-Niveau und der Ehinger-Schwarz-Cup für fünf- bis sieben-jährige Nachwuchspferde runden das Programm ab.

In diesem Jahr nicht dabei ist die Vorjahressiegerin des Grand-Prix Uta Gräf, die zeitgleich bei den Weltmeisterschaften der Jungen Dressurpferde in Verden an den Start geht. Die Karten werden also neu gemischt! Spannung verspricht auch die Qualifikationsprüfung zum ersten Amateurchup Baden-Württembergs, zu der sich die derzeit hoch erfolgreichen Amateure Riana Mauersberger und Dr. Susann Konrad angekündigt haben. Ebenso Aileen Day, frisch gebackene Trägerin des Goldenen Reitabzeichens und Vivien Niemann.



Strahlende Siegerin der S-Dressur 2013: Aileen Day mit Destino (Foto: Löhr)

Für das Haupt- und Landgestüt Marbach gehen die Landbeschäler DAVOS unter Pferdewirtin Aileen Mayer, SIR SANDRO unter der Auszubildenden Lissy Eppinger und HOCHFEIN unter HSM Rolf Eberhardt an den Start.

Doch nicht nur die Reiter, auch die Zuschauer sollen im Jubiläumsjahr voll auf ihre Kosten kommen. So werden am Samstag und Sonntag von 10:00 bis 13:00 Uhr stündlich Planwagenfahrten angeboten. Tickets dafür gibt es an der Meldestelle. Während dem Grand Prix am Sonntag um 13:40 Uhr gibt es eine Verlosung unter der Besuchern, bei der es unter anderem Eintrittskarten für das CHI Donaueschingen zu gewinnen gibt.

Weitere Informationen finden Sie im Internet unter www.dressurfestival-marbach.de oder www.gestuet-marbach.de.